

Chers parents,

Suite au décret ministériel du 27 juin dernier, annonçant la possibilité pour les Communes de faire retourner leurs écoles publiques au rythme des 4 jours,
au vue de la décision de la Municipalité de St Alban (et de Pléneuf ?) de mettre fin au système des TAPs,
au vue de la décision de l'école François Le Vasseur de retourner à 4 jours,
et en accord avec la majorité des parents de St Guillaume sondés lors de la réunion ouverte de mardi dernier,

Je vous annonce que l'école St Guillaume **repassera au rythme des 4 jours** à la rentrée prochaine.

Cette décision n'est pas forcément bien vécue par tous, mais les contraintes organisationnelles, des services municipaux et des familles, ne nous laissent pas beaucoup de choix.

De ce fait, les horaires de la rentrée 2017 seront les suivants :

Lundi – Mardi – Jeudi – Vendredi

8h45-12h 13h30-16h30

Accueil des enfants à **8h30 le matin**, à **13h25 le midi**

Portail ouvert le soir de **16h30 à 16h40**. Les enfants restant à l'école à 16h40 seront conduits à la garderie.

Merci d'en prendre note.

Gwenola